



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

---

## Las sanciones hacen menos mella en la economía rusa de lo previsto

Se cumplen **seis meses del inicio de la invasión de Ucrania** por parte de Rusia. El ataque del ejército de Vladimir Putin a un país soberano y sin previa declaración de guerra llevó a la comunidad internacional, especialmente a **Estados Unidos y sus aliados europeos, a establecer duras sanciones económicas contra Rusia.**

Desde febrero de 2022, cuando se produjo la invasión de Ucrania por parte de Rusia, **el Consejo europeo ha adoptado seis paquetes de sanciones contra Rusia y Bielorrusia.** Las sanciones tienen por objeto **debilitar la capacidad de Rusia para financiar la guerra** y se dirigen específicamente contra las élites política, militar y económica responsables de la invasión.

Tras medio año de conflicto, el análisis sobre el efecto que están teniendo las medidas contra la economía rusa son motivo de controversia. En líneas generales, **parece que las sanciones no estarían surtiendo el efecto esperado**, lo que está extendiendo cierta sensación de fracaso. Sin embargo, **hay analistas que señalan que esta afirmación no se corresponde con la realidad** y que se basa en datos facilitados en ocasiones por las propias autoridades rusas, las cuales estarían ocultando los datos más negativos.

**El Banco Central de Rusia publicó un análisis de la economía del país** el pasado mes de julio en el que destacaba que las medidas a ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |